



Un mercredi à la Mongie

publié le 15/03/2023

Bonsoir à tous,

Aujourd'hui, le programme était différent : jeux olympiques d'hiver et shopping en station le matin, et randonnée l'après midi.

Ce matin, nous avons été répartis en équipe, et nous avons relevé (avec brio !) deux défis : concours de bonhommes de neige puis compétition de luge. Le jury avait des critères très exigeants, et les équipes ont fait de leur mieux, sous un soleil radieux. Le petit temps " shopping" a permis de réaliser quelques précieux achats dans la station.

Cet après midi, nous avons retrouvé 4 guides près du lac de Payolle. Nous avons fait une randonnée et ils nous ont parlé de la vie en montagne, des estives, des animaux qui vivent dans la vallée de Campan. Nous avons eu beaucoup de chance, le ciel était bleu, et le soleil radieux.

Après un goûter bien mérité autour du lac, retour au chalet. Ce soir, après la veillée, nous allons bien dormir pour être en forme demain sur les pistes !

Sur les photos, vous verrez un des ateliers d'écriture. Certains d'entre vous auront peut être la chance de recevoir une jolie carte postale dans les jours à venir !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.